

28 JUNIO 2009

EL PUEBLO ESTÁ UNIDO

64

El Heraldo, martes 30 de junio de 2009

Iglesias se mantienen en oración pidiendo paz

El obispo Juan José Pineda pidió a los católicos no tener miedo, como lo establecen las sagradas escrituras

FOTOS: MARVIN SALGADO

Tegucigalpa. Los fieles devotos no cesan en sus peticiones al Altísimo. Las iglesias católicas del centro histórico desde las primeras horas abrieron sus puertas para recibir a la feligresía, que clama porque perdure la paz nacional.

Las peticiones se han mantenido durante los últimos cuatro días, luego de que el ex presidente Manuel Zelaya anunciara que continuaría con sus pretensiones de colocar una cuarta urna durante el proceso electoral que se desarrollará el 29 de noviembre.

Juan José Pineda, obispo auxiliar de Tegucigalpa durante la misa de la mañana de ayer pidió a los católicos no dejarse atrapar por el miedo. En las sagradas escrituras, de acuerdo con el religioso en 366 ocasiones aparece la frase "no tengas miedo", mensaje que debe convertirse en el lema de los creyentes.

El pueblo hondureño está pasando por un momento de desconcierto, pero no de muerte, expresó Pineda, pues el pueblo vive entre cada uno de los fieles.

El líder religioso invitó a los presentes a preguntar y a responderse que la única la respuesta que se necesita es la de Dios.

"Nosotros no tenemos que hacernos la pregunta de que en Honduras sí o no", dijo monseñor.

El transformar a Honduras es tarea, misión y responsabilidad de cada uno, con apoyo de la gracia divina y la esperanza.

"Levanta tu cabeza y mira cuál es el horizonte que Dios te propone para tu país y no vayas con temor, levántate y sal de esta iglesia para buscar que puedes hacer tú para que el otro viva en paz", aconsejó el representante de la Iglesia Católica.

El llamado de la Iglesia Católica durante los últimos días se mantiene en promover la unidad, y la paz, pero aún se espera el pronunciamiento que se apruebe entre todos los obispos y el Cardenal Óscar Andrés Rodríguez como máximo jerarca de la iglesia, frente a los últimos acontecimientos que se han presentado en el país.

Iglesias evangélicas piden el diálogo



Oración. Los fieles católicos se mantienen en oración permanente, con el fin de que la paz reine en todos los rincones del país.



Pastor. El presidente de la Confraternidad evangélica llama a unidos para edificar a Honduras

Juan José Pineda
OBISPO AUXILIAR: "En los últimos días he visto el miedo entre ustedes, pues hay personas que se han acercado a mí con lágrimas en sus ojos, pero les digo no hay que tener miedo, pues las sagradas escrituras nos recuerdan en 366 veces que no hay ninguna razón para tener miedo".



presidente de la Confraternidad Evangélica solicitó a las nuevas autoridades promover el diálogo nacional, pues consideró que en la actualidad no existen ganadores ni perdedores con lo que ha pasado en el país.

El país necesita de todos los sectores ya que existe una tarea ardua que demanda de todos los gremios y la sociedad, pues hay otras crisis que no hemos visto en este momento a la cual hay que ponerle

"Las lluvias siguen causando pérdidas al derribar nuevos puentes y esto debe ser tomado en cuenta", agregó el representante de la iglesia evangélica.

El pueblo de Dios debe esforzarse por mantener la paz, la tranquilidad y la unidad que conduzca al desarrollo del país por el bienestar de todos los hondureños sin distinción de ningún tipo.

Los problemas de Honduras, según Canales deben ser resueltos por los hondureños sin la intromisión de ningún país.

Las consultas de los pastores de otros países a nivel mundial han sido constantes, respuestas que de acuerdo con el entrevistado han sido respondidas de que todo está en calma y que se espera que en los próximos días se restablecerá la tranquilidad en todos los sectores de la sociedad hondureña. ■

Redacción • El Heraldo
diario@elheraldo.hn



Derechos Reservados